

Ayuda a la alegría del humilde

Las próximas Navidades, por caridad y justicia, deben llevar a todos los hogares humildes la alegría que a ti no te falta.

Entrega tu donativo para ello en el Gobierno Civil o en el Palacio Episcopal.



OFENSIVA

ORGANO DE F.E.T. Y DE LAS J.O.N.S.-CUENCA

PUBLICACION BISEMANAL

FRANQUEO CONCERTADO

ANO VIII.-NUMERO 849

DOMINGO 10 DE DICIEMBRE DE 1950

PRECIO: SETENTA CENTIMOS

Nuevas oleadas comunistas afluyen desde Manchuria

Las tropas de las Naciones Unidas continúan su retirada general

Los rojos vencen toda resistencia en su avance hacia el Paralelo 38

Tokio.—La situación en Corea se resume hoy así: CONTINUA LA RETIRADA INICIADA DESDE HACE DOS SEMANAS POR LAS FUERZAS DE LAS NACIONES UNIDAS EN EL NOROESTE DE COREA. FRECHES SUOS OBSERVADORES AEREOS SEÑALAN LAS OLEADAS CONTINUAS DE TROPAS COMUNISTAS QUE, PROCEDENTES DE LA FRONTERA CON MANCHURIA, SE AVANZAN POR LAS RUINAS DE PYONGYANG Y CAMINAN HACIA EL SUR POR BRETERAS, CAMINOS Y SENDEROS HELADOS.



LUCHA ENTRE PATRULLAS

Tokio.—El Cuartel General de Manchuria dice hoy que continúa sin apaciguarse el conflicto hacia el Sur de comunistas en dirección al noroeste, pero que la lucha en dicha región se ha limitado en la pasada semana.

SIGUE LA RETIRADA DE LAS FUERZAS DE LA MARINA JAPONESA

Señala las últimas noticias recibidas al frente dan cuenta de que las fuerzas de la Marina e Infantería japonesa se dirigen hacia la zona oriental para ponerse a salvo, se encuentran todavía a 60 kilómetros del objetivo, la cabeza de Kunming. (Pasa a la PAG. CINCO)

MARSHALL PIDE LA DECLARACION DE ESTADO DE ALARMA EN E.E. UU.

Tal sería el paso previo para la movilización general

Truman estudia esta decisión

Washington.—El secretario de Defensa, George C. Marshall, ha dicho hoy que el Presidente Truman está estudiando una declaración de estado de alarma en todo el país. Marshall ha hecho esta declaración a los periodistas cuando él y los jefes del Estado Mayor Central se reunieron con la Comisión de Asignaciones del Senado, en sesión secreta, para pedir una mayor colaboración en la aprobación del crédito extraordinario para el Ejército.

Algunos especuladores han dicho que Marshall insta a que se hiciera una declaración de estado de alarma, como pretexto de la movilización general. Por su parte, Marshall se ha negado a confiar a los periodistas si había pedido al Presidente Truman que declarara el estado de alarma en todo el país.

El senador Thomas, demócrata por Oregón, y otros varios, han protestado que se haría la declaración en broma.

Los «chatters» de la United Press dicen que han informado a sus colegas que, para adoptar tal medida inconstitucional, la Comisión se volverá a reunir el próximo lunes, para tratar del problema de los créditos.

La India y otros países pedirán la orden de alto el fuego en Corea

Se estima que la propuesta encontrará favorable acogida

Lake Success.—La Delegación de la India en la O.N.U. ha acordado con otras delegaciones asiáticas, estudiar la petición de una propuesta, en virtud de la cual las Naciones Unidas harían un llamamiento para una orden inmediata de «alto el fuego» en Corea. Se estima que la propuesta «deseo de que en dicha propuesta».

Lake Success.—Ya India y otras delegaciones de países recomendarán la orden de «alto el fuego» en la reunión de esta tarde de la Comisión Política de la O.N.U., según se informa de fuentes competentes. Dicha Comisión se reúne para estudiar la resolución de las seis potencias en la que se pide que los comunistas retiren sus fuerzas de Corea. Se afirma que el delegado de la India Sri Bengat Rai, informó a los representantes de las demás potencias de la Comisión Política de las gestiones que realizaba en este sentido. Parece que encontrará buena acogida en la reunión de la Comisión Política. Se estima que la propuesta «deseo de que en dicha propuesta».

EL FRENTE DE JUVENTUDES ante el CAUDILLO



Las «Juventudes del Frente de Juventudes» desfilan ante S. E. el Jefe del Estado con motivo del XV Aniversario de su fundación. A los actores conducidos en Madrid con diversas manifestaciones, arrojaron el Gobierno en pleno y las máximas autoridades y funcionarios.

El Día de la Inmaculada solemnizado en Cuenca

El F. de J. celebró con todo esplendor el Día de la Madre

Jefes, Oficiales y tropa del Cuerpo de Infantería honraron a su Patrona

Cuenca celebró solemnemente el día de la Inmaculada Concepción de María Santísima.

Con diversos actos se conmemoró esta especialísima advocación de la Virgen, elegida para madre sin mancha. De la triple significación que tiene la fiesta que se celebra, el Cuerpo de Infantería la honró a título de su Patrona.

A las diez de la mañana, se celebró solemne Misa de Pontifical en la Santa Iglesia Catedral Basílica, en la que ofició el Excmo. y Revmo. Sr. Obispo de la Diócesis, D. Inocencio Rodríguez Díez, asistido por el Sr. Dom de la Catedral y Vicario General de la Diócesis, D. Trifón Bótrán, de prebendo asistente; y ayudado de diácono de honor por los Revdos. Sres. D. Juan García Plaza de San Luis y D. Salvador Alonso, respectivamente; y por D. Eusebio Alonso de diácono. D. Juan José Bautista de subdiácono.

Asistieron al Santo Sacrificio, los Excmos. Sres. Gobernadores Civil y Militar, D. Gabriel Jullá Andrés y Marqués de los Llanos, respectivamente; Presidente de la Excmo. Diputación Provincial, D. Manuel Lillo de Balboa; Sr. Montaner y D. Narciso Gimeno, Tenientes Coronados de la Zona y de la Pata de Roturamiento; Alcalde Accidental, D. Antonio Sarmiento Ido y oficiales del Ejército y demás autoridades y representaciones.

Después la Señalada Cañada el Muy Ilustre, Sr. D. Simón Calvo, quien go-

zó a la Santísima Virgen, haciendo un patericó bellísimo de sus virtudes y de todas las famosas mujeres de que la Historia hace mención. A continuación hizo un llamamiento a todas las mujeres para que imiten y conserven las virtudes, fuente de bienes.

A finalizar la misa, el Excmo. y Revmo. Sr. Obispo dió la Bendición Patronal a los Heles que libran las amables madres de nuestra Cañada.

A continuación, en la Zona de Re-

España, miembro de la Organización de Alimentación de la O. N. U.

Washington.—España ha sido elegida miembro del Consejo Internacional de la Organización de Alimentos y Agricultura de las Naciones Unidas.

Don Javier Elizaga y D. Miguel Echegaray, agrónomo agrícola, representantes a su país en la Comisión Permanente del Consejo.

Se expresa que España es una parte en la próxima Conferencia del Consejo que se celebrará en el mes de febrero en Londres.—Efe.

mutamente fue ofrecido un vino de honor, al que asistieron autoridades civiles y militares.

Las autoridades del Ejército que se encuentran cursando estudios en el Colegio de la Sagrada Familia de nuestra capital, fueron obsequiadas por don Juan Sarmiento, Sr. Comandante de Tiro y de Heles, con una declaración de agradecimiento por haberles proporcionado la alegría de esta festividad.

Por último, para conmemorar la mencionada festividad, fue servida una comida extraordinaria a la tropa de las dependencias, encabezada por el Reverendísimo D. Vaticano Rubio.

MISA POR LOS CAIDOS DEL ARMA DE INFANTERIA

Ayer sábado, a las once de la mañana, se dijo en la Iglesia parroquial de San Esteban una misa rezada en sufragio de los caídos del Arma de Infantería, que celebró su patronazgo el día de la Purísima Concepción.

Ofició la Santa Misa el Revdo. D. Juan Jullá Rubio Leizaola, vicario de la Santa Iglesia Catedral Basílica.

Asistió el Excmo. Sr. Gobernador Militar, Sr. don Juan José Calvo y el Comandante accidental del Excmo. Ayuntamiento, D. Antonio Sarmiento Sr. Fiscal don Juan José Calvo y el Comandante Teniente Coronel, D. Baltasar Montaner y D. Narciso Gimeno, respectivamente, así como todos los jefes y oficiales del Ejército y otras autoridades y representaciones.

(Pasa a la PAG. SEIS)